



Ich seufze kurz und erhebe mich aus meinen inzwischen viel zu unbequemen Schreibtischstuhl  
Mein Rücken schmerzt schon von der ewigen Sitzerei in diesem dämlichen Stuhl  
Sollte ich vielleicht mal zum Arzt damit gehen?  
Nee, dadurch wird's auch nicht viel besser geht auch so schon vorbei  
Ich mache mir nicht viel aus ärztlichen Diagnosen, warum auch?  
Du würdest mich sofort zu einem Arzt schleifen wenn du wüsstest  
Mich mit deinen wunderschönen Amethysten vorwurfsvoll ansehen und mein kaltes Herz erweichen  
Das hat bisher nur eine einzige Person geschafft und ich dachte immer dass das auch so bleibt doch irgendwie hat sich in meinem Leben so einiges geändert seit ich dir begegnet bin  
Verdammt ich schweife schon wieder völlig ab, seit wann eigentlich denke ich so über dich?  
Da muss ich wirklich nicht lange nachdenken  
Schon als du mir das erste Mal beigestanden hast obwohl ich dich oder einen deiner Freunde nie drum gebeten hab, hast für mich weiter gekämpft und meine Aufgaben übernommen  
Nie hab ich irgendwas zu dir gesagt, war und bin noch immer zu Stolz es dir ins Gesicht zu sagen  
Nicht mal ein "Danke" aber das geht ohnehin gegen meine Prinzipien, eigentlich hab ich so was gar nicht nötig doch wenn ich so ehrlich darüber nachdenke.....  
Du hättest es verdient  
Inzwischen bin ich schon auf dem Weg ins Erdgeschoss, ich werd für heute Feierabend machen, es ist schon spät bemerke ich als ich auf meine Armbanduhr schaue  
Schon das zweite Mal seufze ich und fahre mir mit der Hand durch die Haare um ein paar störende Strähnen aus meinem Gesicht zu streichen.  
"Isono!"  
Ich sehe wie er sich zu mir umdreht, er geht immer erst wenn ich ihm sage dass er nach Hause gehen kann  
"Ja?", antwortet er mir freundlich  
Wieso er das tut ist mir schleierhaft  
Liegt ihm so viel an mir oder hat er nur Angst das ich ihm kündige? Etwas was ich niemals tun würde. Er ist einer meiner fähigsten und treuesten Mitarbeiter wenn ich an die anderen Nichtsnutze, Arschkriecher und Versager denke  
"Sie können nach Hause gehen es ist spät und ihre Familie wartet bestimmt schon", sage ich zu ihm  
Ich hab seine Familie bereits kennen gelernt und sein kleiner Sohn erinnert mich irgendwie an mich selbst als ich jünger war  
Ich weiß nicht ob es an seiner Art liegt oder einfach nur an der Ausstrahlung aber er war mir auf den ersten Blick symphatisch  
"Vielen Dank Kaiba-sama, ich wünsche ihnen eine gute Nacht"  
Ich nickte darauf nur und verschwand aus der Firma  
Ein Blick in den Himmel sagt mir schon dass es gleich anfängt zu regnen  
Trotzdem hab ich das Bedürfnis zu Fuß nach Hause zu gehen  
Vielleicht komm ich dann auf andere Gedanken auch wenn ich inzwischen gerne über dich und deine geheimnisvolle Aura nachdenke  
Ob du jemals so über mich nachgedacht hast?  
Ich schließe meine Augen

Wieso mach ich mir unnötig Hoffnung? Über mich hat sich bisher kein normaler Mensch so den Kopf zerbrochen wie ich über dich  
Sanfte Regentropfen bahnen sich den Weg über meine Wangen, lassen mich spüren wie sie weiter meinen Hals hinunter fließen.  
Warum tut das so weh wenn ich an dich denke? Vielleicht weil du meine Gefühle nie erwidern wirst? Warum muss ich immer gleich eine Antwort auf meine Fragen finden? Der Regen wird stärker und ich wünschte er könnte diese Gefühle und Gedanken in mir mitnehmen und einfach fortspülen.

Und schon Ende^^

Tut mir Leid das es so kurz ist aber ich denke für nen Prolog reicht es doch oder?  
Wie schon erwähnt ist das meine erste FF die ich je in meinem Leben geschrieben hab  
Ich hoffe doch dass es nicht allzu schlimm geworden ist und ihr es ohne großen Schaden überstanden habt würde mich über Verbesserungsvorschläge freuen  
Ist Seto eigentlich zu OOC? Würd ich gern wissen weil ich ihn gerne irgendwo dazwischen haben will, so wie er ist und dann doch etwas anders \*meine Logik^^\*  
Und ich möchte noch alle Grüßen die ich kenne \*alle ggggg lieb knuddel\*  
Wann das nächste Cap kommt oder ob ich überhaupt weiterschreibe liegt ganz bei euch ^-^

See ya ^.~  
Eure Blacky